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Il giorno 31 del mese di gennaio dell’anno 2023 alle ore 21.00, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito a distanza sulla piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere BADIA per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

2 comunicazioni Presidente/Vicepresidente: 

2.1: 04/01 incontro per fiaccolata del 28/01 

2.2: aggiornamento Spazio Ovest Farfengo 

2.3: aggiornamento BS/BG capitale della Cultura 2023 

2.4: 25/01 incontro dr.ssa Megni 

2.5: Biciplan 

3 Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse  

4 Segnalazioni 

5 Varie   

  

Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 

 

Redige il processo verbale il vicepresidente: LUSSIGNOLI GIORDANO 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X  

2 Dioni Edoardo   X 

3 Galbardi  Paolo X  

4 Lussignoli Giordano X  

5  Mezzena Anna Valeria X  

6 Pilotta Marcella X  

7 Scutra  Alvaro  X(G) 

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2 Comunicazioni Presidente/Vicepresidente 

2.1 04/01 incontro per fiaccolata del 28/01 

La presidente ricorda che da anni viene fatta questa fiaccolata a 

cui partecipano tutte le realtà del territorio della zona Ovest. 

In questa riunione si è concordato l’itinerario, l’evento 

conclusivo e la locandina, su cui non appariranno i singoli loghi 

visto l’alto numero di organismi, associazioni partecipanti. 

2.2 aggiornamento Spazio Ovest Farfengo:   

- 11/01 incontro con dibattito/discussione che non ha portato ad 

un accordo. Si rende necessario un chiarimento con 

l’Amministrazione Comunale                                                              

-  giovedì 2 febbraio alle 17:00 presso la sede di via Farfengo 

nuova riunione che dovrebbe essere quella risolutiva per il 

nostro SPAZIO OVEST. Saranno presenti l'assessore Fenaroli e il 

dirigente Reboni.               

2.3: aggiornamento BS/BG capitale della Cultura 2023  

- AD OVEST DEL DECUMANO-LA CAPITALE CHE NON TI ASPETTI                                                             

22/01  Clelia Minelli (Salterio) ha  incontrato 

l’Amministratore del Santellone, il costruttore e proprietario 

di una parte dello stabile e Viviana Beccalossi, lì residente. 

Si sono dichiarati tutti d’accordo per accogliere le visite ai 

mosaici e a gruppi di 25 persone a visita.            

    23/01: incontro presidente e vicepresidente con Badia Trenta, 

che guiderà i gruppi, per chiarimenti e condivisione di quanto 
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riferito dal Salterio rispetto alle  quattro visite al Mosaico 

/ Borgo Santellone previste da ”I tesori nascosti”  

 

- PROGETTO FESTIVAL PARCO DELLE COLLINE:  

27/01: sopralluogo presidente con vicepresidente ACLI Urago 

(associazione capofila) e Francesca Mainetti (Teatro 19) prima 

presso il Centro Civico Achille Papa per verificare la possibilità 

di utilizzare la sala civica per i laboratori teatrali per n. 15 

persone che verranno effettuati nel mese di aprile da Teatro 19 e 

poi in collina per scelta del luogo adeguato alla rappresentazione 

teatrale. 

Si valuterà l'opportunità della presenza degli Alpini per 

eventuale accoglienza e servizio di sala in modo da chiederglielo 

per tempo. 

In seguito al sopralluogo si è individuata la collinetta che si 

affaccia su via Badia, ad ovest della chiesetta di Sant’Antonio.  

31/01: La presidente ha fatto un sopralluogo con il mezzadro che 

ne possiede una parte per capire a chi fare riferimento per i 

permessi. La parte che ci interessa è del Comune, quindi 

l’associazione capofila parlerà con i referenti del Parco delle 

Colline per avere il loro assenso all'utilizzo della proprietà 

nelle date indicate (domenica 23/04 prima replica h 11, seconda h 

19.  

- 2.4:  incontro dr.ssa Megni 

mercoledì 25 gennaio alle ore 18 presso il Centro Aperto Anziani 

Ferrante Aporti di via San Emiliano 1; la dr.ssa Megni con gli 

operatori del Servizio Sociale ha incontrato i Consigli di 
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Quartiere e i Punti Comunità per [MP1]condividere alcune progettualità, 

in particolare:  

-presentazione dell’HUB Territoriale – Polo di Brescia, realtà 

promossa tramite il finanziamento del progetto “DAD – Differenti 

Approcci Didattici”, sovvenzionato dal Fondo Povertà Educativa 

gestito da Impresa Con i Bambini. L’HUB, nelle intenzioni 

progettuali, dovrebbe inserirsi nel territorio bresciano come uno 

dei riferimenti per attività strutturate in tre macro-aree 

costruite con le scuole del territorio: 

• per i ragazzi dai 12 ai 17 anni sia degli IC aderenti al 

progetto, sia di quelli residenti nella zona Ovest di Brescia 

(accompagnamento scolastico/educativo). 

• per le classi: formazione sul tema digitale 

• per adulti (docenti, educatori, genitori): serate di 

formazione 

-presentazione del progetto sviluppato tra Servizio Sociale, 

Scuole e l'Associazione "Il Carrozzone" 

Il Carrozzone sta sensibilizzando gli alunni delle scuole del 

territorio aderenti al progetto sul tema della solidarietà, 

dell’inclusione con vari lavori (costruzione di manufatti, mostra 

fotografica, spettacolo) 

-organizzazione festa delle Associazioni zona Ovest: per il 9 e 10 

giugno è calendarizzata la Festa delle Associazioni presso il 

piazzale della Biblioteca Ghetti. Oltre alle Associazioni si 

propone di far confluire nella festa quanto fatto dai bambini con 

il Carrozzone 
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- 2.5:  Biciplan 

17/01 Incontro aggiornamento Piazza della Repubblica con assessore 

Manzoni; presente per il CdQ Badia il vicepresidente, Giordano 

Lussignoli, che illustra quanto detto. Ogni consigliere ha 

ricevuto il resoconto dell’incontro. 

 

 

3) Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse  

- Cena di Quartiere:  

Visto l’enorme successo della Cena di Quartiere dello scorso anno, 

già nel mese di ottobre il consiglio aveva stabilito di aderire 

anche per il 2023. Con Palcogiovani è stata concordata la data  

di venerdì 30 giugno 2023 per la prossima Cena di Quartiere. Nel 

mese di gennaio si sono riunite solo le commissioni Cultura e QASA 

che hanno lavorato insieme per la Cena di Quartiere. 

L’Assessore Cantoni ha chiesto la conferma ufficiale da parte del 

CdQ Badia di quanto già concordato con Palcogiovani nei precedenti 

incontri e pertanto il Consiglio conferma ufficialmente quanto già 

concordato in merito alla Cena di Quartiere: data venerdì 30 

giugno 2023 – luogo traversa Quarta – orario 19.00/21.00 più il 

contorno da organizzare fino alle 23.00. 

Lussignoli aggiunge che intanto si stanno prendendo contatti con i 

commercianti, che nel 2022 avevano dato una significativa 

collaborazione, per capire che tipo di supporto intendono darci 

quest’anno. Anche gli Alpini avevano partecipato attivamente per 

curare l’aspetto della sicurezza, oltre alla sistemazione di 
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tavoli e sedie, e insieme abbiamo riscontrato l’unica criticità 

della nostra prima esperienza, dovuta anche al fatto che la 

partecipazione è stata massiccia: la postazione per il ritiro 

dello scontrino fiscale e del braccialetto non deve essere vicina 

al catering perché si forma un grosso assembramento. Quindi 

abbiamo concordato che la postazione per il ritiro dello scontrino 

fiscale sarà presso la nostra sede di traversa Quarta 5, in modo 

da distanziarla (15 metri)dalla coda davanti alla postazione 

catering e che entrambe le file saranno incanalate da transenne e 

monitorate dagli Alpini. 

Lunedì 13 febbraio Lussignoli e Pilotta parteciperanno ad un 

incontro per la presentazione delle Eco cene, plastic free, 

promosso da Palcogiovani con l’associazione 5 R Zero Rifiuti 

presso il circolo Acli di San Polo, a cui sono invitati anche 

tutti i cdq aderenti alle Cene. Sarà l'occasione per cominciare 

tutti allineati e senza dubbi.  

. Pizza al Parco una data potrebbe essere 7 settembre 

. Festa delle Associazioni il 9/10 giugno verranno avvisate le 

associazioni del territorio 

. per il ciclo di incontri “il Martedì con l’Autore” già iniziato 

negli scorsi anni e ora progetto del CdQ per l’anno di Brescia 

Bergamo Capitale della Cultura viene presentata la locandina del 

primo ciclo con l’elenco dei sei autori. Il Consiglio approva 

Per la commissione QASA Pilotta comunica che  

. giovedì 02/02 cominceranno gli interventi teatrali proposti dal 

CdQ Badia alle classi III della Don Milani e alla fine del 

percorso i bambini porteranno in scena Marionette in libertà. 
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. Amici di Sam: libreria solidale in Corso Mameli a cui vengono 

donati libri, che poi i cittadini possono ritirare lasciando 

volontariamente un piccolo contributo. Il ricavato viene 

utilizzato per coprire le assicurazioni sanitarie dei bambini nati 

al Saint Joseph Hospital di Nairobi. Pilotta ha verificato con il 

responsabile della libreria, che per altro abita nel nostro 

quartiere, che i libri dei nostri armadi lo interessano e quindi 

chiede se può procedere. Visto lo scopo benefico (ben illustrato 

nell’articolo apparso sul giornale che è stato inviato a tutti i 

consiglieri), il Consiglio concorda con la proposta di donare i 

testi in suo possesso alla libreria Gli amici di Sam. Pilotta 

avviserà quindi il responsabile della libreria che può venire a 

ritirarli. 

. Pilotta comunica che con il passare del tempo la nostra sede sta 

diventando un vero e proprio punto di riferimento del quartiere. 

Durante le quattro aperture settimanali sempre più persone entrano 

a chiedere informazioni di ogni genere, anche riguardanti campi 

che magari non ci competono, ma ricevendo comunque indicazioni 

relative a chi/dove si devono rivolgere. 

. continua il corso di alfabetizzazione del martedì. Il Punto 

Comunità tramite Anteas ci farà avere dei testi da utilizzare per 

le donne non alfabetizzate 

. Spazio Donna del giovedì pomeriggio è sempre molto frequentato. 

Al momento stanno preparando le strisce per la catena umana di 80 

Km del 4 giugno che collegherà Brescia con Bergamo. Dovremo 

consegnarle entro la fine di marzo. Nel frattempo ne attaccheremo 

alcune alla vetrina 
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4) Segnalazioni 

- Caditoie via Santellone: nel tratto di via Santellone 

prospicente il n°55 serve una caditoia per far defluire l’acqua 

che, ogni volta che piove, si accumula perché a causa della 

pendenza della strada non riesce a scorrere e per lungo tempo 

rimangono pozzanghere, foglie e fango.  

- viste le richieste pervenute soprattutto dalle famiglie con 

bambini: Sollecito per aggiornamento della richiesta chiosco al 

Parco dei Poeti inviata il 27/10/2021 che nella risposta del 

23/11/2021 affermava: “Il tema della collocazione di un chiosco 

negli spazi verdi era già stato preso in considerazione negli 

scorsi anni, senza troppo successo. L’Assessore Muchetti si prende 

l’impegno di riaprire questa partita che comporterà anche un 

passaggio con le associazioni di categoria (Confcommercio e 

Confesercenti) che tutelano le attività economiche in sede fissa e 

che in passato avevano messo dei limiti a queste possibili nuove 

aperture per non danneggiare gli operatori già presenti sul 

quartiere. Il bando che eventualmente uscirà sarà fatto sulla base 

della normativa europea della direttiva Bolkestein”.   

- Indirizzi incompleti di traversa Quattordicesima: già sollevata 

in agosto da alcuni abitanti della via, che non sono riusciti a 

ricevere la nuova tessera sanitaria per indirizzo incompleto (es: 

nome cognome, Traversa quattordicesima villa 48 int 1 invece di 

Traversa quattordicesima 48 villaggio Badia). Solo andando 

all'agenzia delle entrate sono riusciti ad averne un duplicato 

facendo scrivere l'indirizzo corretto. 
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Pilotta aveva sentito altri Presidenti in agosto, ma nessuno aveva 

ancora ricevuto segnalazioni a questo proposito. Le era stato 

stato spiegato che il problema è causato da una nuova normativa 

che prevede che il nome della via, qualora sia un numero come per 

i villaggi, deve essere scritto in lettere e non in cifre arabe o 

romane, ma la stringa ne prevede un massimo di 26 e quindi 

l’indirizzo risulta incomprensibile. La situazione era comunque 

stata portata all’attenzione dell’Assessore Manzoni. I cittadini 

segnalano ora che, nonostante abbiano ritirato il duplicato della 

nuova tessera sanitaria, sia sulle ricette del medico di base sia 

sui referti di esami clinici l'indirizzo che compare è spesso 

ancora non esatto, cosa che li preoccupa anche in vista della 

presentazione del 730. Altri consigli di quartiere hanno nel 

frattempo segnalato all’Assessore Manzoni il problema degli 

indirizzi incompleti, ma non era ancora stata segnalata la 

dicitura sbagliata su ricette e referti. È stata pertanto fatta 

avere all’Assessore la lettera del cittadino che segnalava, a nome 

degli abitanti di traversa Quattordicesima, anche questo aspetto 

del problema. 

- nuovo canale fugatore: il consigliere Galbardi riferisce che 

alcuni abitanti di traversa Ottava notano che per il canale fatto 

non è stata prevista una saracinesca al termine del condotto che 

eviterebbe il potenziale reflusso a fronte di un innalzamento 

delle acque del torrente Canale in caso di piogge torrenziali, 

come già successo in passato quando alcune case di traversa Ottava 

hanno subito allagamenti perché una paratoia non aveva funzionato 
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a causa di mancata manutenzione. Si valuterà il problema con la 

commissione Urbanistica. 

- Bacheche: attualmente all’interno del quartiere non si sono 

bacheche visibili da chi transita su strada/marciapiede, non 

essendo mai stata sostituita quella rottasi all’incrocio tra via 

Prima e traversa Seconda. Le due rimanenti sono una appena dentro 

l’ingresso del parco all’incrocio tra via Prima e traversa Quarta 

e una al capolinea del 3 a Mandolossa. 

Il consiglio delibera di presentare la richiesta di  

- ripiantumazione della bacheca rimossa perché lesionata 

all’altezza dell’incrocio tra via Prima e traversa Seconda 

- spostamento di pochi metri della bacheca appena dentro il 

cancello d’ingresso del parco all’incrocio tra via Prima e 

traversa Quarta, posizionandola sul marciapiede tra il gazebo 

e l’area mercatale, visibile sia da chi transita sul 

marciapiedi che dalle auto. 

 

5) Varie: 

Brolo di Sant’Anna 

la Giunta Comunale ha approvato lo scorso 21 dicembre, il Patto di 

Collaborazione tra il Comune di Brescia e l’associazione AUSER 

INSIEME OLTREMELLA, per la realizzazione dell'Orto Solidale. 

L'assessorato al settore Verde del Comune ha convocato una 

conferenza stampa per la firma congiunta  del Patto e  per farlo 

conoscere alla comunità per MERCOLEDI 25 GENNAIO  ALLE ORE 15 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                Il Consigliere verbalizzante 

       

                     
 

     

           


